
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 20, am 02.03.21 von 18 bis 20:30 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Online Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecherin für studentisches Leben, 
Sprecher für Finanzen, Sekretariat. 
Entschuldigt: Sprecher für politische Bildung, Sprecherin für Hochschule. 

 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 19 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1  

 

TOP Berichte 
>LAK: 

• Antrag (Erstunterstützung) Landesantidiskriminierungsgesetz (inkl. Abstimmungsfiasko): Ein 
solches Gesetz soll in Zukunft verfasst werden. Der Antrag wurde vertagt. Eventuell könnte 
der Sprecher für politische Bildung sich damit auseinandersetzten. Der Sprecher für Kommu-
nikation wird ihm entsprechende Unterlagen weiterleiten.  

• Studi-O-Mat: Bisher gab es ca. 3600 Klicks. Der Sprecher für Kommunikation wird dafür Wer-
bung selbst erstellen.  

• Landesweites Semesterticket: Ende des Jahres sollen die ersten die Vorschläge vorgelegt 
werden, wie das Ticket vom Land subventioniert werden könnte. 

• BAföG-Kampagne: Dieses Jahr ist Jubiläum vom BAföG. Hierfür wird eine Kampagne geplant 

• Planungstreffen Kultur-Online (29.04-01.05): Es gibt eine Gruppe, die sich überlegt wie man 
Kultur auch Online umsetzen kann. Mitglieder der Exe sind herzlich eingeladen daran teilzu-
nehmen. 

• Antrag Unterstützung Petition "Finanzierungszusage für die Psychotherapiestudiengänge in 
Baden-Württemberg jetzt!": Die LAK unterstützt die Petition.  

• Generell: StuRa eignet sich eigentlich gut für die Teilnahme an der LAK (?) / Protokoll LAK: 
Eventuell könnte das am Planungstag besprochen werden, ob Mitglieder vom StuRa Inte-
resse daran haben könnten.  

• Teilnahme an der LAK ist gerade sehr hoch. Ca. 30 Hochschulen. 

>Vernetzung PH Instagram (17.03): Der Sprecher für Kommunikation hat sich mit der Zuständigen 
der PH für Instagram getroffen. Sie lädt die Exe zu einem Treffen ein für Austausch, Motivation usw. 
Der Sprecher hat hier zugesagt. Ihr gefällt unser Account und möchte gerne mit uns Kooperieren.  



>AK Investitionen: Die Sprecherin für studentisches Leben und das Sekretariat hat sich mit den Leite-
rinnen der Hausmeisterei getroffen.  
-Die Wasserspender sind weiter in Planung. Es gibt Bedenken wegen Corona. Die Leiterinnen werden 
sich weiter informieren, welche Art von Wasserspender optimal für die PH sein könnten. 
-Fahrradreperatursäule: wird zwischen KG3 und 4 installiert. 
-Mehr Arbeitsplätze: Es wurden vom BDH drei Lerninseln ohne Absprache mit der Hochschule be-
stellt. Hierfür werden noch geeignete Plätze gesucht. Stehtische könnten eventuell im KA gestellt 
werden.  
-Zweite Tischtennisplatte: Es könnte eine runde Tischtennisplatte bei der beim Überdachten Rondell 
zwischen Musiktrakt und Bibliothek installiert werden, oder neben der alten Tischtennisplatte. Der 
Vorstand findet die Idee gut. Die Sprecherin für studentisches Leben wird einen Antrag beim StuRa 
stellen.  
-Außensitzmöglichkeiten: Eventuell könnten Steinsitzplätze wie vor der UB in der Innenstadt instal-
liert werden.  
-Überdachung Fahrradständer vor der Bib: Anfrage von den Leiterinnen, ob wir die Überdachung fi-
nanzieren. Der Vorstand findet die Idee gut, da viele Studierende davon einen Nutzen haben können 
und es zu wenig überdachte Fahrradständer gibt. Die Sprecherin stellt einen Antrag beim StuRa.  
>> Sichtbarkeit/Plakette für die Dinge die die VS finanziert hat?  

 

TOP Prüfungswoche 
Der Sprecher für Kommunikation hat an die Verantwortlichen von EW wegen den Regelungen vom 
LHG bezüglich den Prüfungen angeschrieben. Leider wurde als Antwort von Vielen die Verantwor-
tung herumgeschoben. Außerdem wurde angemerkt, dass es sich um Teleprüfungen und nicht um 
Onlineprüfungen handelt. Der Sprecher hat auch den Prorektor darum gebeten, dass es hier eine Lö-
sung geben soll. Die VS sollte hier rechtlich prüfen, ob Teleprüfungen durchgeführt werden dürfen. 
Der Vorstand merkt an, dass es eine zweite Evaluation durch die AG Online Lehre geben soll, sie wird 
das Thema dort einbringen. Der Sprecher für Finanzen würde die Beratung der Uni in Anspruch neh-
men, bevor wir einen Anwalt anfragen. Man könnte auch die FSK fragen, ob sie genauere Infos dazu 
haben. Möglicherweise könnten wir hier kooperieren. Das Thema wird am Planungstag nochmal ge-
nauer besprochen.  

 

TOP Exe Planungstagung 
>Uhrzeit: 12-18 Uhr  
>Tagesablauf:  
-Methode (Sekretariat) 
-Kleingruppen 
-Gesamtgruppe 
-Agenda-Dreieck 
-Reflexionsrunde 
>TOPs: 
-Online-Wahlen> Unsere Wahlordnung muss umgeschrieben werden (Sprecher für Finanzen) 
-Preis für studentisches Engagement>Richtlinien schreiben (Sprecherin für studentisches Leben und 
Vorstand) 
-Beratungswoche planen >> Zusätzlich Veranstaltungen draußen 
-Teleprüfungen 
 



-VS Wahlen für Exe und StuRa und wie können wir unser jetziges Wissen und Erfahrungen sichern 
(z.B. StuRa Identität formulieren) 
-Zwischenfazit der Exe>> Reflexionsrunde (Alle) 
-Social Media und VS Kampagnen (Sprecher für Kommunikation) 
-LAK (Sprecher für Kommunikation) 

 

TOP Anträge 
>Antrag zur Nutzung von Vimeo: Der Sprecher für Kommunikation möchte die Plattform nutzen, um 
unser Campusvideo und Begrüßungsvideo hochzuladen. Für einmalig 10,- Euro können die Videos 
dort hochgeladen werden. 
Wer ist dafür, den Antrag um 15,- Euro anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dafür. 
>Verlängerung Zoom-Lizenz: Der Vorstand stellt einen Antrag von 150,- Euro. 
Wer ist dafür, den Antrag so anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dafür 
> Bilderbücher: Das Studiprojekt ITS Tandem hat ein Hörbuch und Bilderbuch entwickelt. Der Spre-
cher für Finanzen stellt der Exe den Antrag vor. Der Sprecher sollte nachfragen, ob die Bücher am 
Ende verkauft werden. Das Projekt ist unterstützenswert. Eventuell könnte eine Kooperation mit 
dem PH Radion stattfinden. Der Antrag sollte aufgrund der Höhe vom StuRa besprochen werden.  
> BIG Hochschulgruppe Zoom-Lizenz: Der Sprecher für Finanzen stellt den Antrag vor. Die Gruppe ist 
kein Referat der VS. Die Exe diskutiert. Die Gruppe könnte alternativ auch die Lizenz einer Fachschaft 
nutzen oder kostenfreie Plattformen nutzen. 
Wer ist dafür, den Antrag so anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dagegen. 

 

TOP Mails 
>Befragung sexualisierte Diskriminierung und Gewalt an der PH: Umfrage auch auf unseren Netz-
werken spreaden? Die Exe diskutiert. Wurden die Daten aus der ersten Umfrage gelöscht? Können 
wir über unsere Plattformen genug Menschen erreichen? Kann man Studierende durch die Umfrage 
helfen? Normalerweise teilen wir keine Umfragen, eigentlich ähnlich wie die Hochschule. 
Wer ist dafür die Umfrage zu teilen? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 4 

>PH Homepage Schnellzugriff VS: Die PH hat die Homepage neu gemacht. Leider kann für die VS kein 
Schnellzugriff Platz freigehalten werden. Die Exe diskutiert, wie wichtig der Schnellzugriff auf die VS 
ist. Es ist fraglich, wie wichtig die PH Homepage für die Studierenden ist? Die Links zu uns sollten 
funktionieren. Das Sekretariat teilt den Zuständigen mit, dass die Verlinkung nicht funktioniert.  

>Vergabe Mailadresse Juso HSG: Die Exe diskutiert. Fraglich ist, dass es keine offizielle Gruppe der 
VS ist. Fachschaften haben auch oft eigene Mailadresse. Außerdem ist es eine politische Gruppe.  
Wer ist dafür der Juso HSG eine Mailadresse von uns zu geben? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 4 
Das Sekretariat sagt ab. 

 
>Videoansprache Bundespräsident: Der Link funktioniert erst im April. Der Sprecher für Kommunika-
tion kann dafür Werbung machen, wenn er möchte.  



TOP Sonstiges 
> Treffen Papencordt: Die Sprecherin für studentisches Leben und Hochschule werden sich am 
08.03. mit den Menschen vom SSC treffen. Es geht um die Beratungswoche und falls es noch weitere 
Themen gibt, können die auch angesprochen werden.  

>PH Evaluation → Datennutzung: Die Frage ist, was mit den Daten passiert? Der Vorstand wird das 
Thema in der nächsten Sitzung der AG-Online Lehre bringen. 
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